
Pièces 2 Pièces

Superficie 34 m²

Référence 84118483

Prix 570 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À vendre : Appartement à Cannes, niché au cœur de la prestigieuse résidence Le

Gray d'Albion, offrant sécurité et un emplacement privilégié entre la rue d'Antibes et

La  Croisette.  Notre  agence  présente  ce  ravissant  deux  pièces,  comprenant  un

salon avec cuisine américaine, une chambre, une salle de douches avec toilettes,

et  une  terrasse  plein  sud  ensoleillée  donnant  sur  les  jardins  de  la

résidence.N'hésitez pas à nous contacter par email ou par téléphone si vous avez

des questions ou si  vous êtes intéressé par  cette  propriété.  Notre  équipe reste  à

votre entière disposition pour toute ...

For  sale:  Apartment  in  Cannes,  nestled  in  the  heart  of  the  prestigious  Le  Gray

d'Albion residency,  offering security  and a perfect  location between rue d'Antibes

and  La  Croisette.  Our  agency  presents  this  delightful  one  bedroom  apartment,

including  a  living  room  with  open-plan  kitchen,  a  bedroom,  a  shower  room  with

toilet,  and  a  sunny  south-facing  terrace  overlooking  the  gardens  of  the

residence.Do  not  hesitate  to  contact  us  by  email  or  telephone  if  you  have  any

questions  or  if  you  are  interested  in  this  property.  Our  team  remains  at  your

disposal for any additional information.

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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